

## Le nombre de passagers dans les aéroports européens en hausse de 3 1 en février

Écrit par vacances  
Jeudi, 05 Avril 2012 01:00 -

---

Les aéroports européens ont accueilli plus de voyageurs en février dernier qu'au même mois un an plus tôt, selon des chiffres présentés, mercredi 4 avril, par le Conseil international des aéroports (ACI). Sur un an, une hausse de 3,1% a été constatée. Toutefois, cette croissance est à mettre sur le compte du jour supplémentaire en février. Sans l'année bissextile, le trafic passagers aurait reculé de 0,5%.

Les aéroports qui accueillent entre 10 et 25 millions de voyageurs ont enregistré l'augmentation la plus importante du nombre de voyageurs (+4,7%), devant les plus petits aéroports (moins de 5 millions), qui voient leur trafic progresser de 3,2%. A titre d'exemple, Vatry, dans la Marne, voit son trafic passagers exploser de 144% en une année.

Les plus grands aéroports européens (plus de 25 millions de voyageurs par an) ont accueilli, pour leur part, 2,8% de passagers en plus le mois dernier. Paris-Charles de Gaulle fait d'ailleurs partie des aéroports de cette envergure à avoir enregistré l'une des meilleures progressions annuelle (+3,6%). Cette croissance est toutefois nettement plus modeste que celles de l'aéroport international d'Istanbul, en Turquie (+15,7%) et d'Amsterdam (+8,3%).

Du côté des aéroports de moyenne capacité (entre 5 et 10 millions), la stabilité est de mise sur un an (+0,6%). Marseille Provence, qui appartient à cette catégorie, dépasse de loin cette moyenne, avec une hausse de 9,5%.

**Consultez la source sur Veille info tourisme:** [Le nombre de passagers dans les aéroports européens en hausse de 3 1 en février](#)